

**Nombre de alumno: Samuel Alfredo
Leon Resendiz**

**Nombre del profesor: lic. Luis Angel
Galindo**

Nombre del trabajo: cuadro sinoptico

**Materia: Teorías y Sistemas en
psicología**

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 1er semestre

Grupo: virtual

Conclusión.

La idea central del conductismo puede expresarse simplemente: Es posible construir una ciencia de la conducta. El conductismo tiene diferentes enfoques sobre lo que significa esta proposición y especialmente sobre lo que es la ciencia y lo que es la conducta, pero todo conductista coincide en que puede existir una ciencia de la conducta. Muchos conductistas agregan que la ciencia de la conducta debe ser la psicología. Esto es motivo de discusión ya que varios conductistas rechazan la idea de que la psicología sea una ciencia, para empezar, y otros que la consideran una ciencia también consideran a su objeto de estudio otra cosa que no es la conducta. Para bien o para mal, la ciencia de la conducta se ha empezado a llamar análisis conductual. El debate continua sobre si el análisis de la conducta es una parte de la psicología, es lo mismo que la psicología o es independiente de la psicología, pero las organizaciones profesionales tales como la Asociación para el Análisis de la Conducta y revistas especializadas como The Behavioral Analyst, Journal of the Experimental Analysis of Behavior y Journal of Applied Behavioral Analysis, le confieren a este campo una identidad. Como el conductismo es un conjunto de ideas acerca de esta ciencia llamada análisis conductual, no la ciencia en sí misma, hablando con propiedad no es ciencia, sino una filosofía de esta ciencia. En la última mitad del Siglo XIX, era común considerar a la psicología como "la ciencia de la mente". La palabra griega psique significa algo parecido a "espíritu", pero decir mente pareciera menos especulativo y más susceptible de un estudio científico. Pero ¿cómo estudiar la mente? Los psicólogos propusieron adoptar el método de los filósofos: la introspección. Si la mente fuera algo así como un escenario o una arena, entonces uno podría asomarse y ver qué es lo que pasa en ella. Este era el significado de la palabra introspección. Algunos psicólogos del Siglo XIX no estuvieron conformes con la introspección como método científico. Les parecía muy poco confiable, demasiado susceptible a influencias personales, completamente subjetiva. En otras ciencias se usaban métodos que producían mediciones que podían someterse a prueba y ser duplicadas en diferentes laboratorios alrededor del mundo. Si dos sujetos entrenados en la introspección estaban en desacuerdo respecto a sus juicios, sería difícil resolver el conflicto. Sin embargo, contando con métodos objetivos los investigadores podrían notar diferencias en los procedimientos que pudieran ser responsables de los diferentes resultados.

Bibliografía

Antología universidad uds

Aedo E. R. (2014) La psicología humanista: sus orígenes y su significado en el mundo de la psicoterapia a medio siglo de existencia. *Ajayu*, 12,2

Baum W. M (1994) *Understanding Behaviorism*. Harper Collins
blogs.ua.es/posicioneshumanismo/la-filosofia/el-origen-del-pensamiento-humanista/

Day, W. F. (1969) Radical behaviorism in reconciliation with phenomenology. *Journal of the Experimental Analysis of Behavior*, 12, 315-328

Unidad III y IV

Conductismo

Antecedentes del conductismo

La escuela conductista se desarrolla a partir de los estudios del comportamiento animal. Los conductistas pensaban que no valía la pena intentar imaginarse lo que la gente ve o siente y cómo piensa y por qué.

Psicología animal

La psicología animal hace uso con frecuencia del método comparativo para así realizar un estudio de los comportamientos de los animales, es decir, se estudia y se comparan las diferencias y las similitudes de diferentes especies para entender de una mejor manera a un animal.

Establecimiento del conductismo

El conductismo es una de las orientaciones más comunes en el mundo actual entre los psicólogos. Los conductistas perciben al ser vivo como una "tabula rasa", en quienes la conducta se encuentra determinada por los refuerzos y los castigos que reciben.

Principales representantes del conductismo

1. Ivan p. pavlov
2. Edward I. Thorndike.
3. John b. Watson.
4. Burrhus f skinner.
5. Albert bandura.

Criticas del conductismo

1. Ignora la existencia del inconsciente, los sentimientos y estados de la mente.
2. No intenta explicar los procesos cognoscitivos.
3. Es mecanicista.
4. Está desfasada del desarrollo actual de la ciencia.
5. Es operacionalita.

Contribuciones del conductismo a la psicología

"Una de las peculiaridades de la psicología conductual es su incuestionable tradición experimental evidenciada en un incommensurable bagaje de estudios de investigación aplicada, relacionados con los hallazgos previos obtenidos en la investigación básica encaminada a esclarecer las condiciones en las cuales ocurre o no la adquisición, el mantenimiento y la generalización de conductas.

cognitivism

Racionalismo frente al empirismo

En buena medida, racionalismo y empirismo son dos grandes movimientos antagónicos. Se desarrollaron el uno frente al otro, a veces mediante discusiones que los filósofos de ambas corrientes mantenían por correspondencia, en otras ocasiones publicando libros que venían motivados por el deseo de responder al oponente intelectual.

Epistemología genética

Es una teoría del desarrollo del conocimiento, que «trata de descubrir las raíces de los distintos tipos de conocimiento desde sus formas más elementales y seguir su desarrollo en los niveles superiores, inclusive hasta el pensamiento científico».

Asimilación y acomodación

Cada persona posee un esquema mental interno, que son herramientas que usa la mente, como representaciones mentales nacidas de la cultura y la experiencia, que permiten tratar a cada contenido de cierta manera: "uno sabe algo de cierta forma",

Aprendizaje socia

Básicamente es el aprendizaje que se realiza por observación e imitación; evidentemente para que se produzca aprendizaje debe haber un modelo en el que fiarse v un contexto donde reproducir ese modelo.

Mediación

La Mediación ofrece a las partes una oportunidad de ganar una mayor comprensión de su conflicto, y limitar el coste (tanto en tiempo como en dinero) que implica un procedimiento legal completo.

Humanismo

Antecedentes del humanismo

En la Edad Media la filosofía y la enseñanza estaban vinculadas a la religión y a la idea teocéntrica del mundo. Pero a mediados del S. XIV el ser humano volvió la vista a tras para centrarse en sí mismo y de esta forma nació el humanismo en Italia. Florencia fue la cuna del humanismo que junto con el renacimiento traerían nuevos pensadores, filósofos y artistas.

indicadores del humanismo

La Psicología humanista es, además de una corriente de la Psicología, una filosofía de la vida que sitúa al hombre, la humanidad, la naturaleza y el universo como un TODO armónico, coherente y perfecto. Para mí la diferencia clara con otras escuelas o corrientes como el Psicoanálisis o el Conductismo podemos diferenciar al humanismo por su visión integradora de las distintas áreas (intelectual, emocional, corporal y espiritual) en clara oposición a la visión dicotómica (separadora) mente-cuerpo de otras disciplinas.

representantes del humanismo

Abraham Harold Maslow (Brooklyn, Nueva York, 1 de abril de 1908 - 8 de junio de 1970 Palo Alto, California) fue un psicólogo estadounidense conocido como uno de los fundadores y principales exponentes de la psicología humanista, una corriente psicológica que postula la existencia de una tendencia humana básica hacia la salud mental, la que se manifestaría como procesos continuos de búsqueda de auto actualización y autorrealización.

Principios básicos del humanismo

Renacimiento (s. XV-XVI), nos situamos ante Pico della Mirandola donde confluyen las características propias de esta época, como principal de ellas hay que comentar la ruptura que existe frente al Medievo en cuanto a la situación del hombre del mundo, pasando éste de una posición secundaria a una posición central, el hombre como conquistador del espacio que ocupaba la religión y esta conquista se hace en base a las dos facultades que definen al hombre que es la razón y la libertad, que se podría traducir en el caso del autor protagonista de este post en la dignidad del hombre, que el argumentará como más adelante veremos a través de un breve repaso sobre su texto Oración sobre la dignidad del hombre.

Principales aportaciones del humanismo a la psicología

1. Se cambia la forma de hacer psicoterapia Perls cambia esta estrategia trabajando con el presente y la percatación.
2. Se cambia el concepto del hombre:
3. . La valoración orgásmica
4. Introduce el concepto de Responsabilidad: